

Más de \$ 12 mil millones invirtió Ecopetrol en 2023, en las áreas de influencia de Putumayo



febrero 23, 2024
Judicial

Entre los sectores beneficiados se encuentran, educación, desarrollo social, infraestructura, agroindustria, desarrollo productivo, diversidad e inclusión, de los municipios de Orito, Valle del Guamuez, San Miguel y Puerto Caicedo.



Publicidad

Durante el año 2023 Ecopetrol invirtió \$12.159 millones para apoyar proyectos en sectores como educación, desarrollo social, infraestructura, agroindustria, desarrollo productivo, diversidad e inclusión, en el departamento del Putumayo.

En educación, los recursos que aportó la empresa beneficiaron a 4.150 estudiantes y docentes de los municipios de Orito, Valle del Guamuez, San Miguel y Puerto Caicedo, así como Ipiales, en Nariño.

Se destacó el programa “Ella es Astronauta”, en alianza con la Fundación She Is, mediante el cual, entre el 2022 y las 2023 cinco niñas del departamento tuvieron la oportunidad de visitar la NASA, el centro de operaciones espaciales más grande del mundo, ubicado en Houston, Texas, Estados Unidos.

Además, en conjunto con la Universidad Nacional de Colombia (UNAL), UNLab 4.0 y la Consejería Presidencial para la Juventud se desarrolló el programa “Sacúdete con los jóvenes de los territorios”, que potencializó el liderazgo de 2.000 jóvenes de Orito, San Miguel y Valle de Guamuez para promover la transformación de su entorno por medio del desarrollo de cursos, talleres y laboratorios.

Así mismo, cerca de 200 personas que hacen parte de las seis asociaciones de recuperadores de residuos y el gremio de chatarreros, se benefician con el proyecto de Fortalecimiento Empresarial, Técnico y Ambiental ejecutado a través del programa Ecopetrol Emprende Incubadora de Empresas, en Orito.

A través del programa Agrosol, 199 familias recibieron apoyo para sus negocios agrícolas, pecuarios, acuícolas y pesqueros. El foco de esta iniciativa es la diversificación de la economía local, mediante la implementación de modelos productivos de economía familiar campesina.

El Campo Emprende, programa ejecutado por Ecopetrol y el ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, destinó más de \$1.800 millones para 45 emprendimientos, beneficiando a 471 familias de Orito, San Miguel y Valle del Guamuez.

“En los últimos 4 años, la inversión de la empresa en proyectos que contribuyen al bienestar de los putumayenses ascendió a \$40.945 millones, lo cual demuestra el compromiso de Ecopetrol con el desarrollo social y económico de la región”, puntualizó Juan Sebastián Rivera Cano, jefe de Diálogo Territorial de Ecopetrol en Putumayo.

◀ ANTERIOR

Denunciaron grave situación financiera del Instituto de Tránsito de Puerto Asís



📍 Cra. 18 #10 - 80 Barrio Las Américas. Puerto Asís, Putumayo – Colombia.

📞 321 410 55 42

✉️ conexionputumayo@gmail.com

